

PRESENTACIÓN RESULTADOS CONVOCATORIA

Desde su lanzamiento en abril de 2012 se han recibido un total de 307 propuestas, 236 por parte de empresas privadas y 71 de entidades de investigación. El número total de participantes es de 109. El SERGAS publicó la lista de todas las entidades que han enviado propuestas para ese subproyecto.

El 62% de las propuestas recibidas han sido gallegas, siendo la provincia de A Coruña la que ha presentado el mayor número de propuestas

El nº de propuestas medias recibidas por subproyecto ha sido de 24, siendo los subproyectos Hogar Digital (IS-5), Paciente experto 2.0. (IS-6) y Hospital en casa (IS-3) los que más propuestas han recibido

El 53% de las propuestas recibidas se han considerado interesantes para los proyectos H2050-IS, sirviendo para alimentar la definición de los proyectos por parte del SERGAS